

## ASAMBLEA DE RISARALDA

28/06/2016

### Secretario de Gobierno presentó balance en la Asamblea

El secretario de Gobierno de Risaralda, Julio César Londoño, presentó su primer balance en la Asamblea Departamental.

“Intentamos mostrar unas cifras claras frente a lo que se hizo el año pasado en el Gobierno anterior, sabemos que hay que consolidar de allí algunas cosas, como por ejemplo un tema de planeación con las comunidades afro. También mostramos lo que hemos hecho en esta primera parte del año y lo que nos falta por hacer. Veo que los diputados están muy inquietos en lo que tiene que ver con seguridad, también vi que muchos tenían la inquietud sobre la creación de un Instituto de Tránsito a nivel Departamental; eso todavía lo tenemos en estudio y por eso indiqué que se va a llevar a cabo el mes de la seguridad vial con el fin de avanzar en todos los municipios y buscar con los diferentes actores cuáles son las situaciones que se pueden mejorar para disminuir este problema”, dijo.

Por otro lado, Londoño mencionó que se está trabajando con la Acción Comunal, “estamos haciendo acompañamiento en elección de más de 600 juntas, además se realizó un convenio con la Universidad Andina para la buena marcha de estas”.

Sobre paz, dijo que Risaralda no es ajena a esta realidad, “estamos esperando las líneas del Gobierno Nacional para ver cómo podemos hacer inversión o algún proyecto en el que el departamento tenga participación en el tema”.

A la pregunta general de los corporados sobre cómo está la seguridad en Risaralda, el secretario respondió, “Colombia tiene conflicto armado y nuestro departamento no es ajeno, así que estamos trabajando muchísimo. Hay que reconocer la gestión de las autoridades, de la Policía, Fiscalía, en fin. El ataque frontal de este despacho es contra el microtráfico y narcotráfico, nosotros no queremos ser complacientes en esa situación porque sentimos que ese es el problema mayor del departamento, eso es lo que nos dice la gente y las mismas autoridades y la Asamblea me dio indicación expresa de continuar por esta línea, como prioridad”.

En cuanto a la Cárcel del Pílamo, Londoño comentó, “es algo bastante importante, pues hoy no tenemos a dónde llevar la gente detenida, vamos a ver si se puede instalar una penitenciaría de manera provisional para que se puedan tener allí algunas personas mientras

las investiga. En todo caso, queremos hacer un foro con un delegado nacional para mirar qué inversión le han hecho a la cárcel, porque el lote ya se entregó”.

Al respecto el diputado Diomedes Toro dijo que el foro es importante para darle garantías a las personas del sector de Combia (donde se ubicaría la cárcel) quienes de manera constante solicitan más información sobre esa obra, “me parece vital que para tratar esto venga también el gerente de Aguas y Aguas, porque allí dicen que habrá problemas para el suministro del líquido, así que es bueno que él nos aclarare eso”.

Mientras que el diputado Geovanny Londoño, calificó el balance como positivo, “muestra la realidad del departamento y me parece positivo que el secretario nos cuente que ya ha hecho gestiones a nivel nacional para traer recursos a Risaralda”.

Por otro lado, el presidente de la Duma, el diputado Alexánder García, se refirió a la importancia de la instalación de cámaras de seguridad en el departamento e igualmente dejó ver una preocupación por el manejo de redes sociales en los niños y jóvenes, “estamos a tiempo de realizar una campaña a los padres de familia para que se prevenga el mal uso de estas redes, ahí nuestros hijos pueden estar en peligro sino se saben utilizar de la manera adecuada”, comentó.

## Diagnosticentro en Plenaria

La gerente del Diagnosticentro, Catalina Agudelo, estuvo hoy en Plenaria de la Asamblea Departamental y dio un balance sobre cómo va esta entidad y cuál ha sido su gestión en dos meses de labores.

Según indicó, la empresa tiene convenio de suministro con varias entidades, entre esas, la Policía, el Aeropuerto y próximamente el Batallón San Mateo y el Megabús. Mientras que en la parte técnica tiene convenio con Tránsito Pereira, entre otras.

La gerente dijo que las ventas de la empresa se han incrementado este año y que los gastos se han disminuido respecto a 2015, “hasta mayo estaban por el orden de 145 millones de pesos, mientras que el año pasado por estas fechas era 351 millones de pesos. En cuanto a los ingresos corresponden a 73 millones hasta mayo, mientras que en 2015 fue de 45 millones en el mismo periodo, la idea es seguir aumentando”, comentó.

Agudelo señaló que el presupuesto para 2016 es de 11166 millones de pesos y que en lo que va del año se han ejecutado 4281 millones de pesos.

En general los diputados solicitaron mayor claridad en la participación del departamento en esta empresa, puesto que siempre se ve solo como una empresa de la ciudad.

Asamblea Departamental

Compromiso Risaralda